



Bonjour!

Nous sommes **SHESPACE**, une nouvelle plateforme en ligne en pleine croissance, dédiée à soutenir les femmes grâce à des soins psychologiques professionnels. Nous recherchons actuellement des psychologues licenciés du Québec pour rejoindre notre équipe et créer un espace où il fait bon travailler, en toute sérénité.

Qu'est-ce que Shespace? 💜 Shespace est bien plus qu'une simple plateforme de consultation en ligne — c'est une communauté où les femmes trouvent du soutien face à des moments difficiles : problèmes relationnels, enjeux liés à l'immigration, dépression post-partum, épuisement professionnel, et bien plus encore. Vous avez la possibilité d'aider des milliers de femmes et de faire partie d'un projet ambitieux et porteur de sens.

Ce que nous offrons à nos spécialistes :

- Inscription et création de profil gratuites (dans le respect de toutes les règles et politiques de la plateforme)
- Promotion gratuite de vos services au sein de la plateforme et via nos canaux
- Commission faible — seulement 20 %, nettement inférieure à beaucoup de concurrents
- Liberté de fixer vos tarifs et de gérer votre emploi du temps
- Tableau de bord personnel intuitif et facile à utiliser
- Flux constant de clients et promotion active de vos services
- Possibilité de commencer à travailler immédiatement sans frais initiaux ni lourdeurs administratives

Ce que nous attendons de vous :

- Licence valide et autorisation de pratiquer la psychologie au Québec
- Diplôme en psychologie reconnu
- Participation à une thérapie personnelle ou à une supervision (de préférence, importante pour la croissance professionnelle et le soutien)
- Empathie, responsabilité et réel désir d'aider les femmes
- Volonté de travailler en ligne et d'utiliser les outils de notre plateforme

Envie de rejoindre Shespace et de grandir avec nous?

Envoyez votre CV et une lettre de motivation court **kkohan261@gmail.com**.



Hello!

We are **SHESPACE**, a new and rapidly growing online platform dedicated to supporting women through professional psychological care. We are currently looking for talented licensed psychologists from Quebec to join us in creating a space where working is both comfortable and fulfilling.

What is Shespace? 💖 Shespace is more than just an online consultation platform — it's a community where women receive support during challenging life moments: relationship difficulties, immigration issues, postpartum depression, burnout, and much more. You have the opportunity to help thousands of women and be part of something big and meaningful.

What we offer to our specialists:

- Free registration and profile listing (in compliance with all platform policies)
- Free promotion of your services within the platform and through our channels
- Low commission — only 20%, significantly lower than many competitors
- The freedom to set your own rates and control your schedule
- A user-friendly and intuitive personal dashboard
- A steady flow of clients and active promotion of your services
- The ability to start working immediately without any upfront costs or complicated bureaucracy

What we expect from you:

- A valid license and authorization to practice psychology in Quebec
- Relevant degree in psychology
- Participation in personal therapy or supervision (preferably, important for professional growth and support)
- Empathy, responsibility, and a genuine desire to help women
- Willingness to work online and use our platform tools

Interested in joining Shespace and growing with us?

Send your resume and a brief motivation letter to: kkohan261@gmail.com.

We will get back to you shortly!